



Topalov, Ponomariov y Yifan, grandes atractivos del II Festival de Ajedrez

La cita, que conmemora que en Salamanca fue donde en 1497 se compilaron la recién nacidas reglas del ajedrez moderno, tendrá lugar del 25 al 30 de noviembre

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Tres ex campeones del Mundo de ajedrez, el búlgaro Vesselin Topalov, el ucraniano Ruslan Ponomariov y la china Hou Yifan, estarán presentes en Salamanca durante el II Festival de Ajedrez VIII Centenario para conmemorar que fue en esta ciudad donde en 1497 se compilaron la recién nacidas reglas del ajedrez moderno. Estas nuevas reglas fueron escritas por Lucena, estudiante de esta Universidad, quien las publicó en un incunable titulado «Arte de ajedrez con 150 juegos de partido». Uno de estos ejemplares se conserva en la Biblioteca Histórica de la Universidad. La cita, patrocinada por el Ayuntamiento charro, la Junta de Castilla y León y la Universidad de Salamanca, estará organizada por el CD Ajedrez Salamanca bajo la dirección del Maestro de la Federación Internacional Amador González de la Nava, y tendrá lugar del 25 de al 30 de noviembre.

Este II Festival de Ajedrez VIII Centenario estará formado por varias actividades alrededor del ajedrez como un Torneo Magistral -del 27 al 30- con los reseñados Vesselin Topalov, Ruslan Ponomariov y la china Hou Yifan como algunos de los participantes, un magistral que pretende fomentar la igualdad de género de manera que conservará un número paritario de jugadoras y



Topalov, a la derecha, durante la primera edición del torneo el año pasado. :: MANUEL LAYA

de jugadores. Además, también habrá un torneo de ajedrez relámpago para aficionados y un torneo infantil, partidas simultáneas y un ciclo de cine.

Además, habrá una serie de conferencias que versarán sobre los siguientes temas como 'El ajedrez como deporte que fomenta la igualdad de género', 'Desde Salamanca, año 1497, hasta nuestros días. Cinco siglos del ajedrez moderno', 'Apuntes de Castilla y León para la historia del milenario juego', 'Ajedrez computacional ¿Cómo piensan las máquinas?' o 'El ajedrez como

Además habrá un torneo de ajedrez relámpago, otro infantil, un ciclo de cine y partidas simultáneas

herramienta educativa, social y terapéutica'.

Sobre todas las posibilidades que esta vertiente el ajedrez nos ofrece hablarán en varias conferencias diferentes especialistas destacando sobre todo a Leontxo García, columnista del diario El País, asesor de la Federación Internacional que es una de las voces más autorizadas sobre estas materias.

La mayor parte de estas actividades se desarrollarán en monumentos de la ciudad: El Palacio Fonseca, El Palacio Figueroa (Casino) o el Edificio histórico de la Universidad.